

SGA-Boule

# Heiner-Bub von Helmut Lortz biegt kurz vor Arheilgen „falsch“ ab



*Siegerfoto von links: Das zweitplatzierte Team der SGA mit Elfriede Hildebrand, Reiner Cepa und dahinter Andreas Müller. Von rechts: Organisator Torsten Rasch und Turnierleiter Jendrik Seibert.*

**Arheilgen (kt).** Und wieder mal war es soweit, die SGA-Boule übernahm traditionell am Heiner-Samstag die sportliche Leitung des Heiner-Buul-Turniers 2025 im Herrgarten. Turnierleiter war diesmal Jendrik Seibert (2. Vorsitzende der Abteilung) unterstützt von Marianne Zagajewski. Alles war sehr gut vorbereitet durch das Heinerfest-Organisations-Team von Torsten Rasch und Ekkehard Malauscheck. Bei optimalem Boule-Wetter versammelten sich 27 Triplette-Teams im Lindenrondell.

Gespielt wurden diesmal drei Runden „Formule X“

mit einer Zeitbegrenzung von 60 Minuten. Danach gab es wie – im Vorjahr von der Darmstädter Boule-Szene gewünscht – eine echte Finalrunde. Rang eins und Rang zwei der „Hauptrunde“ spielten um den Turniersieg. Die Ränge drei und vier spielten den 3. Platz aus. Die Spannung des Turniers wurde somit weiter gesteigert und es ergaben sich zwei sehr interessante „Endspiele“ mit vielen Zuschauern, so wie das in Frankreich normalerweise üblich ist.

Das kleine Finale um Platz 3 gewann das Team der Lokalmatadoren „Boulebande 1“ –



*Turnierleitung Marianne Zagajewski und Jendrik Seibert.*

Steffen, Parker und Nuri. Bei dem Spiel um Platz 1 hätte die Spannung nicht höher sein können. Letztendlich mussten sich die „Arheilger Wutzetreiber“, Elfriede, Andreas und Reiner mit einem 12:13 geschlagen geben.

Der Sieger stand fest und der „Heiner-Bub“ bog kurz

vor Arheilgen ab in Richtung Mollerplatz und dann nach Bessungen zum Team „Be-Moll“ – Bernd, Jan und Klaus.

Weitere Impressionen vom Heiner-Buul-Turnier sowie die komplette Rangliste findet sich in Kürze im Internet unter: [www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule](http://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule)